

## El 90% de la producción vitivinícola de la localidad es gestionado por la Cooperativa Agraria San Isidro

dades y manipulación post-cosecha del champiñón, así como la organización de jornadas técnicas y cursos de formación al cultivador para su incorporación a la empresa agraria.

### Gran producción vinícola

El relieve eminentemente horizontal hace que se cultive prácticamente la totalidad del término municipal, quedando la vegetación natural reducida a algunas zonas de pinar, cada vez más pequeñas, al ser sustituidos los pinos por plantaciones de viñas, principalmente.

La superficie total es de 7.892 hectáreas, de las cuales 7.569 son labradas y 324 pertenecen a pastos y superficie forestal.

En cuanto al aprovechamiento de las tierras, el 70,2% corresponde a viñedo, el 27,8% a cultivos herbáceos (leguminosas, cereales y girasol), seguidos muy de lejos por el olivar, con sólo un 1,8%, y almendro, azafrán y algunos frutales. La producción vitivinícola media sobrepasa los 55 millones de kilos de uva, de los cuales 40 millones de litros se destinan a vino.

En cuanto a la variedad de uva, en tinto predomina la Bobal, aunque con la reconversión del viñedo se han empezado a producir otras variedades como Cencibel, Syrah, Cabernet... y en lo que se refiere a variedades blancas se está empezando a producir Macabeo, cuya producción previsiblemente aumentará debido a las subvenciones que se están proporcionando desde la Junta para la reconversión con Macabeo.

El 90% de la producción vitivinícola de la localidad es gestionado por la Cooperativa Agraria San Isidro, fundada con 59 socios en 1950, que en la actualidad presta servicios de bodega, suministro y crédito a sus 1.095 socios.

Con una producción cercana a los 50 millones de kilos de uva, la Cooperativa Agraria San Isidro es una de las bodegas más importantes de España, en lo que a cantidad se refiere, ya que gestiona la producción de unas 6.000 hectáreas de cultivo procedente no



Fundada en 1950, la Cooperativa Agraria San Isidro consta en la actualidad de 1.095 socios.

sólo de Quintanar del Rey sino también de Villanueva de la Jara, Villagarcía del Llano, Iniesta, Casasimarro, Tarazona de La Mancha, etc. Aunque la Cooperativa ya cuenta con una pequeña bodega para ciertos varietales, actualmente tiene en proyecto la construcción de una nueva bodega para la elaboración de vinos de calidad.

Con la intención de elaborar un producto diferente, se creó en 2005 la empresa Vitis Natura, una empresa de vinos

ecológicos que con 7 hectáreas de viñedo propio ya ha puesto en el mercado sus vinos y tiene en proyecto la comercialización de un monovarietal de Bobal y un vino 12 meses Selección con la cosecha de 2006.

### Iglesia parroquial de San Marcos Evangelista

Quintanar del Rey conserva varias edificaciones religiosas antiguas, así como la

nueva Ermita de San Cristóbal situada en el paraje de San Isidro, en la que se celebra el 10 de julio la festividad de San Cristóbal, patrón de los conductores.

La Iglesia Parroquial de San Marcos Evangelista es el mayor y más importante de los edificios antiguos de Quintanar. Es una construcción sólida y bien conservada con moldura de piedra labrada en la cornisa que continúa alrededor de todo su perímetro. El interior es de tres naves cu-

Quintanar del Rey es un pueblo que progresa, sin perder sus raíces tradicionales. →

